

Cayo Lara hace llegar a Zapatero la frustración de la comarca por el tren

Al cierre de esta edición, una delegación de la Asociación de Empresarios iba a celebrar un almuerzo con José María Barreda en Toledo - El secretario general del PP en la provincia, Antonio Lucas-Torres, y el diputado nacional, Ramón Aguirre, expresan su apoyo a la reivindicación

EL PERIÓDICO

La lamentable situación que atraviesa la reivindicación del tren por Tomelloso/Argamasilla de Alba sigue generando múltiples reacciones. Así, el coordinador general de Izquierda Unida, Cayo Lara, poco antes de un acto público que celebró en su Argamasilla natal el pasado sábado 16 de mayo, mostró el contenido de una carta que le ha remitido al presidente del Gobierno de España, José Luis Rodríguez Zapatero, en la que le expone "la frustración, el desencanto, la impotencia y hasta el cabreo de las dos poblaciones que se sienten defraudadas por usted, que como recordará llegó al Gobierno con un no os fallaré y si les ha fallado señor presidente, porque ha violado una regla de oro que en una democracia de calidad se establece entre los electores y los elegidos. Cumpla pues, porque nada se pierde por no faltar a la palabra dada a los ciudadanos".

Por su parte, el secretario general del PP en Ciudad Real y diputado regional, Antonio Lucas-Torres, y el diputado nacional de los populares y presidente de la comisión del Tribunal de Cuentas, Ramón Aguirre, expresaron su apoyo a la reivindicación del AVE por Tomelloso/Argamasilla de Alba. "Si Barreda hubiera tenido por el AVE por Tomelloso una décima parte del interés mostrado por la modificación de la Lotau que afectará al Aeropuerto de Ciudad Real, hoy las cosas serían distintas".

Lucas-Torres tiene claro que "Barreda dejó tirado a Tomelloso y su comarca con el tren y ahora se quiere apuntar a otra polémica como es la modificación de esta Ley". Al apoyo al tren se sumó también Ramón Aguirre afirmando que "es de vital importancia que las ciudades con futuro y horizonte empresarial y pujanza, que quieren estar en la vanguardia de la sociedad española, tengan su vínculo de



PINO FONTELOS

Blanco anuncia la inmediata licitación del tramo entre Mora y Alcázar de San Juan. El ministro de Fomento, José Blanco, anunció en Toledo, tras un encuentro con el presidente regional, José María Barreda, que antes de que finalice el verano se licitarán los tramos de Alta Velocidad entre Mora y Alcázar de San Juan de 70 kilómetros de longitud, sin mencionar para nada la demanda de integración de Tomelloso/Argamasilla de Alba en la línea. Tras el anuncio del ministro, con la excepción de nuestra comarca, los tramos que discurren por Castilla-La Mancha, entre Mora y Santa Cruz de Mudela, con un total de 161 kilómetros, se encontrarán en obras o en la fase de redacción de proyecto constructivo. Blanco también abordó con Barreda las infraestructuras por carretera y la actualidad del Aeropuerto de Ciudad Real.

transportes personificado por un instrumento como es el AVE".

Asimismo, Carmen Casero, secretaria local del PP en Tomelloso y diputada regional, criticó a Barreda "por esconderse una vez más y no dar la cara ante los ciudadanos". Casero se refería a la visita de Barreda a Tomelloso el lunes de la pasada semana para asistir a una cena con el periodista Carlos Herrera y para "visitar el Hospital con nocturnidad y sin avisar, con el fin de evitar

encontrarse con los ciudadanos que le exigen el cumplimiento de sus promesas acerca de la integración de Tomelloso y Argamasilla de Alba en la línea de AVE, Madrid-Jaén por la que llevan años luchando".

El presidente del Gobierno regional, José María Barreda, tenía previsto compartir un almuerzo con una delegación de la Asociación de Empresarios de la Comarca el pasado jueves, del que no podemos informar por quedar fuera del cierre de esta

edición. Por su parte, la Comisión Comarcal de Seguimiento del Tren se reunió el pasado lunes en Tomelloso con la participación de representantes de todos los partidos políticos de ambas poblaciones, de la Plataforma y de la Asociación de Empresarios, cuyos miembros quedaron emplazados a expresar a Barreda en el almuerzo citado la posición de la Comisión, firme en su planteamiento de luchar en todos los frentes contra la exclusión de la comarca.

El Centro de Salud Tomelloso II amplía su plantilla

EL PERIÓDICO

El Sescam ha ampliado la plantilla del Centro de Salud Tomelloso II con la incorporación de un profesional de medicina y otro de enfermería. Con la creación de esta nueva unidad básica asistencial, este centro de salud cuenta en la actualidad con una plantilla compuesta por siete facultativos (cinco médicos de familia y dos pediatras) y sus correspondientes consultas de enfermería. Gracias a la incorporación de los nuevos profesionales, se ha conseguido mejorar la ratio asistencial de este Centro de Salud, quedando en estos momentos en un médico por cada 1.326 habitantes.

Definidas las actuaciones de la Feria

Fondo Flamenco, Los Chichos, Requiebro, Loquillo y Diana Navarro

EL PERIÓDICO

La concejala de Festejos, Isabel Hurtado, ha presentado las actuaciones de la Feria 2009 que alzarán el telón con la actuación de Fondo Flamenco el 25 de agosto en los Jardines del Parque. El 26 llegará el turno de Los Chichos, en la Plaza de España, y el mismo escenario albergará un día después un espectáculo de revista que incluirá las actuaciones del humorista Jaimito Borromeo y el grupo Requiebro.

Las actuaciones feriales se completarán con Loquillo, el día 28 en los Jardines del Parque, y Diana

Navarro, el 29 también en los Jardines del Parque.

Pero además de los espectáculos de la Feria, se han programado otros para el resto del verano. Así el 27 de junio se celebrará el I Encuentro de Coros Rocieros en el que participarán cinco coros, incluido el coro anfitrión de Jesús del Perdón. Otro de los espectáculos será el Festival de Bandas de Música que tendrá lugar el 4 de julio y que será organizado por la Asociación Santa Cecilia.

Por otro lado, el sábado 25 de julio, en los Jardines del Parque, cuatro orquestas ofrecerán un concierto

con los grandes temas de los 60, 70 y 80, en un espectáculo de unas seis horas de duración.

El 1 agosto, la peña carnalera Hermanos Canutthi nos traerá su segundo guateque de los sesenta y setenta y el 22 del mismo se celebrará una nueva edición del Festival Internacional de Folklore Ciudad de Tomelloso que organiza el grupo local Manantial del Vino.

Un día antes y un día después de este festival, las dos bandas de música de la ciudad ofrecerán sus tradicionales conciertos de feria.